



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR

Le comité du Souvenir Français Du NORD-EST-L'UNION - SAINT JEAN Saint-Jean. Souvenir français, la galette commune !

La première réunion de l'année a été l'occasion d'une rencontre souhaitée entre les comités locaux de Toulouse nord-est L'Union Saint-Jean et Balma. Colette de Luze-Fontanié commente : "Excellent prétexte que le partage de la galette des Rois pour créer ces liens de convivialité nécessaires au rayonnement de la plus ancienne association de France, qui œuvre pour que personne n'oublie ceux qui sont morts pour la France et que nous vivions libres."



De gauche à droite : René Durand, Philippe Baumlin, Colette, Georges Seran. Photo DR.

Le bureau du comité local était au grand complet. Le président, Denis Bevilacqua, encore en activité, est arrivé plus tard dans la soirée pour rencontrer Georges Seran, président du comité de Balma. La délégation régionale était particulièrement représentée avec René Durand, délégué adjoint, représentant le délégué général Charlie Mazingue et président de l'association les fusillés du Bois de la Reulle, le couple Levêque, respectivement président du comité de l'Isle-en-Dodon, porte-drapeau de l'association et secrétaire de la délégation régionale, Bernard Dufaud, de Montrabé, trésorier de la délégation.

Philippe Baumlin, maire adjoint à la mairie de L'Union, mais également membre du comité local a partagé frangipane et brioche. La prochaine réunion mensuelle du comité local aura lieu comme d'habitude le premier jeudi du mois.

Il sera procédé à l'assemblée générale ordinaire ; entre autres à l'ordre du jour, la géolocalisation des tombes des poilus et morts pour la France dans nos cimetières. Le but de cette action est que les restes de nos soldats ne soient pas dispersés dans des fosses communes. L'association invite les municipalités à créer des "carrés militaires", placés sous la protection du Souvenir français.

La mairie de Saint-Jean a répondu favorablement à cette initiative le 11 novembre 2018, pour la commémoration du centenaire de la fin du premier conflit mondial. La vice-présidente, Colette de Luze-Fontanié, remercie les Saint-Jeannais nouveaux inscrits au comité et souhaite que chaque adhérent suscite un nouvel adhérent. Contact : colette2luze@gmail.com